
7ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 03/04/2018 

 

No terceiro dia do mês de Abril do ano de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 

396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, 

Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, 

José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da 

Silva. Foi realizada uma oração pelo senhor Presidente e a leitura do expediente pela senhora 

secretária. Na sequência, passou-se a apreciação e votação do PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO 006/2018, que estabelece obrigatoriedade de normas aos munícipes no trabalho de 

combate a proliferação dos mosquitos transmissores da Dengue, Chikungunya, Febre Zica e Febre 

Amarela (Aedes Aegyptis), sendo que todas as Comissões deram pareceres desfavoráveis 

justificando que os vereadores acolhem a idéia do projeto, mas que este precisa de uma 

reformulação global, o que não pode ser feito através de emendas. Os vereadores ainda 

comprometem-se a reunir-se com o Executivo para discutir e reformular o mesmo para que este 

possa ser reenviado à Câmara. Diante dos pareceres, o projeto foi retirado de pauta, conforme 

disposições regimentais. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação para que que sejam realizados serviços de limpeza e 

desentupimento de bueiros na Rua Santa Catarina, e nas demais ruas que estejam em situação 

semelhante, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador 

Cleilson, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja feito em caráter de 

urgência, o empedramento na Estrada da Vila Rural, em um pequeno trecho que ficou sem fazer, 

desde a saída para o Bairro Marabá até a Vila Rural, a qual foi aprovada por unanimidade. Após 

passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e fez indicação 

para que seja analisada a possibilidade de construção de 02 (dois) quebra-molas na Rua 

Araucária, na Vila Ribeiro, o pedido se justifica por ser uma reivindicação constante dos moradores 

do local, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, 

que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e não realizou 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e 

não realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação para que sejam construídos quebra-molas na Rua Gamalier 

Nogueira, e também na Rua Anézia Landgraf, ambas localizadas no Conjunto Habitacional Malvina 

D’Camilo Landgraf, a qual foi aprovada por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela 

advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  

 


